

# *Convocan a evitar politización de ayuda humanitaria a Siria*

---



Naciones Unidas, 30 ene (RHC) El representante permanente de Siria ante la ONU, Bashar Al Jaafari, exhortó a que la ayuda humanitaria destinada a su nación deje de estar sometida a la politización y posturas parcializadas.

Al intervenir en una sesión del Consejo de Seguridad, el embajador señaló que Siria hubiese logrado muchos más avances en el tema humanitario si algunos interlocutores de ese órgano de 15 miembros estuviesen comprometidos con la imparcialidad y la no politización.

Si bien existen muchas resoluciones de este organismo relacionadas con la situación humanitaria en la nación levantina, poco se habla de atacar las causas raigales del sufrimiento de los sirios: el terrorismo, precisó.

La acción humanitaria es un acto noble y no un instrumento de subyugación política, dijo y resaltó que esas acciones debe realizarse en colaboración con las autoridades locales.

En reiteradas ocasiones hemos alertado a las instancias de la ONU sobre la fiabilidad de los datos que utilizan en sus informes, para evitar que continúen incluyendo falsificaciones y mentiras difundidas por los Cascos Blancos y algunos medios de comunicación occidentales, entre otros, detalló.

Al Jaafari también llamó al Consejo de Seguridad, a comprometerse y apoyar los esfuerzos de Damasco, evitando prácticas que violen los principios de soberanía, no intervención e integridad territorial.

Hay que acabar con la presencia ilegal de fuerzas francesas, británicas y estadounidenses en Siria, recalcó y advirtió también sobre las acciones de terrorismo económico.

Asimismo, reafirmó la necesidad de desarrollar un proceso político, que sea dirigido e impulsado por los sirios y que refleje sus intereses.

Desde el inicio de la guerra terrorista contra mi país, el Gobierno de Damasco no escatima en responder a las necesidades humanitarias de la población, recordó.

Hemos colaborado con ONU y se han tomado todas las medidas para que los equipos del organismo internacional puedan trabajar de manera segura en el territorio, a medida que se amplían sus operaciones, informó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182310-convocan-a-evitar-politizacion-de-ayuda-humanitara-a-siria>



**Radio Habana Cuba**